



Séjour ski 2013

publié le 23/01/2013

Jour 4

Ce matin, nous sommes allés à Puy Saint Vincent. Il y avait beaucoup plus de pistes qu'à Pelvoux. Les moins forts ont skié sur des bleus et des rouges et les forts ont fait une noire qui se nomme le Rocher Noir, c'était sûrement la plus dure du séjour.

La station était nettement plus haute que Pelvoux et les télésièges bien plus nombreux et spacieux. Après une bonne matinée de ski, nous avons mangé un pique-nique préparé par l'hôtel puis nous avons repris le ski avec son lot de glissades, chutes et rigolades. A la fin de la journée nos doigts de pieds et nos phalanges étaient gelés. Le retour à l'hôtel a été apprécié par bien des élèves, tout le monde était très fatigué. Bizarrement, après le repas tout le monde est en pleine forme. La boom tant attendue est annoncée.

A demain pour de nouvelles aventures à Puy Saint Vincent...

Portfolio

